

Die Griechen breiten die Arme aus

Partnerschaft mit Detmold wird in Oraiakastro besiegelt

Oraiakastro/Detmold. „Kalos orisate“ – „Herzlich willkommen“. Gestern um 16.25 Uhr Ortszeit (15.25 Uhr deutscher Zeit) ist der Airbus 320 auf dem Flughafen Thessaloniki gelandet. Mit an Bord die 15-köpfige Bürgermeisterdelegation der Stadt Detmold.

Ziel der viertägigen Reise: Oraiakastro. Seit 2006 besteht zwischen dem Ort 15 Kilometer nördlich von Thessaloniki und der Stadt Detmold eine Städtefreundschaft. Daraus soll heute Abend durch die Unterschrift der beiden Bürgermeister Rainer Heller und Dimitrios Saramantos eine Städtepartnerschaft werden. Damit wäre nach St. Omer, Hasselt, Zeitz und Savonlinna somit die fünfte besiegelt.

Am Donnerstag war allerdings noch nicht abzusehen, ob die Reise nach Oraiakastro überhaupt stattfinden könn-

te. Nach der Schließung der staatlichen Rundfunkgesellschaft ERT hatten die Gewerkschaften nämlich zum Generalstreik aufgerufen. Es folgten deshalb aufgeregte Anrufe vom Detmolder Rathaus in Richtung Oraiakastro.



Manfred Brinkmeier berichtet aus Oraiakastro

Dann die Entwarnung: Die Reise kann stattfinden. Unterwegs schwor Heller die Teilnehmer auf den Besuch der griechischen Freunde ein. Der Bürgermeister hatte

nämlich sehr positive Erwartungen an den Abstecher nach Griechenland. Dass er damit genau richtig lag, zeigte sich gestern Abend beim lockeren ersten Empfang im Rathaus von Oraiakastro. Dort wurde

die Detmolder Delegation zunächst von Jugendlichen des Tanzvereins Kreta und dann von Erwachsenen des Tanzvereins Pontos mit großartigen Darbietungen herzlich empfangen.

In seiner Begrüßungsrede sprach Dimitrios Saramantos die Hoffnung auf eine stabile Freundschaft aus. Er entschuldigte sich zugleich bei den Detmolder Gästen dafür, dass die Opposition der linken Gruppierungen dem Empfang aus Protest aufgrund der Krise fern geblieben war. Das sei ausgesprochen bedauerlich. „Der heutige Tag ist somit nicht geeignet, Werbung für uns zu machen.“ Das vor dem Hintergrund, dass er mit Detmold nur die besten Erfahrungen gemacht habe. „Ich werde nie vergessen, mit wie viel Respekt wir in Detmold empfangen und dort herzlich umarmt wurden.“



Herzlicher Empfang: Die Kindergruppe des Tanzvereins Kreta begrüßt die Detmolder Delegation in landestypischen Trachten.

FOTO: BRINKMEIER